

Absender / Sender

Ramstein, den

.....
Name / Name

.....
Straße / Street

.....
Ort / Village-City

.....
Telefon-Nr. / Phone

.....
E-Mail

Wird von VG ausgefüllt /
will be filled out by Union Community Administration

angemeldet ab:

Grund:

abgemeldet zum:

Grund:

KZ.:

NATO bis:

Fragebogen
Questionnaire

(je Hund / each dog)

Markennummer:
ab
zur

1. Rüde / male dog

Hündin / female dog

2. Wurfdatum / Date of birth

3. Name des Hundes / Name of the dog

4. Rasse / breed

zu 4. Angabe freiwillig für OG Hütschenhausen, OG Kottweiler-Schwanden, OG Niedermohr
Angabe verpflichtend für Stadt Ramstein-Miesenbach, OG Steinwenden
Information voluntarily for the villages Hütschenhausen, Kottweiler-Schwanden and Niedermohr
Information mandatory for the city of Ramstein-Miesenbach and the village Steinwenden

5. Farbe / color

6. Chip-Nr.

7. Im Besitz seit / in possession since

8. erhalten von / received from

Unterschrift des(r) Hundehalter(s) /
signature of dog owner

.....
.....

Rechtsgrundlage / Legal Argument Position

Gemäß Hundesteuersatzung in der jeweiligen Fassung, der Ortsgemeinde Hütschenhausen, Kottweiler-Schwanden, Niedermohr, Steinwenden und der Stadt Ramstein-Miesenbach, sind Hundehalter verpflichtet binnen 14 Tagen ihren Hund bzw. ihre Hunde bei der Verbandsgemeindeverwaltung Ramstein-Miesenbach, Am Neuen Markt 6, 66877 Ramstein-Miesenbach anzumelden.

According to the dog tax law, in the villages of Hütschenhausen, Kottweiler-Schwanden, Niedermohr and the city of Ramstein-Miesenbach, all dog owners are obliged to register their dog within 14 days with the Union Community Administration, Am Neuen Markt 6, 66877 Ramstein-Miesenbach.